

Santa Cruz, 13 de agosto de 2019 (Imagen Docs). La casa televisora afincada en la ciudad de Santa Cruz, Bolivia, anunció la apertura de su nueva unidad de negocios, *PAT Cine*.

Con motivo de promoción del filme *Anomalía* de Sergio Vargas y Mario Herrera, el Gerente General de PAT en la víspera dio a conocer que esta nueva unidad de negocios servirá para poder desarrollar y promocionar el cine boliviano. En este sentido en la película *Anomalía*, PAT tiene participación como productores asociados. La cinta estará en salas desde el 10 de octubre.

Herrera remarcó que como canal siempre apoyarán al cine y la producción nacionales y que por eso se crea la unidad de negocios PAT Cine.